

El amor no siempre es felicidad

Copyright © 2013
By Victoria Cristóbal Ascencio



Juan y Elvia formaron una familia muy hermosa con una pequeña hija llamada Zeidy.



Elvia, la madre quería demasiado a su pequeña ya que era el tesoro más grande que tenía.



La pequeña Zeidy era una niña a la cual le encantaba jugar con los osos de peluches, pero sobre todo le encantaba que le contaran cuentos.



Un día Juan y la pequeña estaban muy atentos escuchando la historia que Elvia les contaba.



Después de escuchar la historia Zeidy corrió a dormirse mientras sus padres conversaban.



Al día siguiente Juan les dio la noticia de que tenía que irse a otro país por cuestiones de trabajo.



Entonces Elvia y la pequeña Zeidy se pusieron muy tristes al día siguiente ya que no estarían con su gran amor.



Tiempo después Elvia recibió carta de su esposo Juan donde él decía que lo perdonara pero formaría otra familia.



Elvia después de haber leído esta carta se golpeó en la pared.



Tiempo después, Elvia trató de olvidar lo que Juan le había hecho; ella tenía que trabajar para sacar adelante a su pequeña.



Aunque para Elvia era difícil, ella tomó un retrato donde se encontraba con su familia y que le traía grandes recuerdos.



Pero Elvia luchó y salió adelante con su pequeña hija, las cuales vivieron muy felices.